

Hoher Sachschaden bei Schuppenbrand

Beim Brand einer Gartenlaube in der Füssener Ottostraße ist am Freitagnachmittag ein Sachschaden in Höhe von rund 30.000 Euro entstanden. Nach Angaben der Polizei versuchten Anwohner zunächst noch erfolglos, das Feuer selbst zu löschen. Zwischenzeitlich weitete sich das Feuer auf die angrenzende Hecke, den Gartenzaun und sogar die Fassade des Wohnhauses aus. Anwohner sowie die Gäste eines nahegelegenen Restaurants konnten rechtzeitig evakuiert werden. Im Einsatz waren neben 25 Einsatzkräften der Füssener Feuerwehr die Besatzung eines Rettungswagens sowie fünf Beamte der Polizeiinspektion Füssen. Verletzt wurde bei dem Feuer niemand. Die Brandursache ist derzeit noch unklar und Gegenstand der Ermittlungen. (p)